

> Odysseum

Première pierre pour l'aquarium Mare Nostrum

Après la patinoire Vegapolis et le planétarium Galilée, le 14 janvier, la construction d'un nouvel équipement de la zone ludico-commerciale d'Odysseum a été lancée par Montpellier Agglomération : l'aquarium Mare Nostrum. Livraison prévue à l'automne 2007. *"Cet aquarium s'inscrit dans un quartier qui accueillera, à son terme en 2008, 5 millions de visiteurs annuels venus se distraire à Odysseum"*, a annoncé Georges Frêche, président de Montpellier Agglomération et de la Région Languedoc-Roussillon lors de cette *"pose de 1^{ère} pierre"*. *"Ce quartier d'avenir préfigure une nouvelle forme d'urbanisme"*, ajoutait

Marie-Christine Chaze, vice-présidente de Montpellier Agglomération chargée de la culture. Avec ses 550 000 visiteurs attendus par an, Mare Nostrum accroîtra la capacité touristique de l'Agglomération montpellieraine, mais plus encore, il donnera accès à une nature sauvage au cœur même de la cité. Ce bâtiment de 3 800m², qui comprendra 24 bassins, offrira à tous la possibilité de rêver et de vivre des sensations émotionnelles puissantes



En guise de "1^{ère} pierre", une bouteille a été jetée à l'eau par Georges Frêche, entouré de Michel Guibal, premier adjoint de la Ville de Montpellier, Marie-Christine Chaze, vice-présidente chargée de la culture, Philippe Saurel, adjoint à l'urbanisme de la Ville de Montpellier et Louis Pouget, adjoint à la Ville de Montpellier.

permises par un parcours scénographique original. *"La visite de Mare Nostrum sera comme un bon film au cinéma où on s'immerge au cœur de l'action"*, explique le scénographe Henri Rouvière de la société Arcènes qui travaille sur ce projet "inédit".

Mare Nostrum comptera un bassin de 18 mètres de diamètre sur 8 mètres de haut, un des plus grands d'Europe.

